

奈良県網の目行進4日目。

河戸憲次郎（奈良県平和委員会理事長兼奈良県原水協事務局長）、田中千賀子（新婦人奈良県本部長）、井ノ尾寛利（奈良連副議長）、竹末和美（奈良連事務局長）の4人。

## 安堵町要請（13:00）

総務部部長、総務部総合政策課長が応対。上林勝美議員が参加。吉村良昭・総務部長「コロナで近場が変わっていたが、今年から小学校は広島、中学校は長崎の修学旅行が復活」。上林議員「安堵町にも戦争体験がある。原爆パネル展を実施しましょう」。ペナントを頂きました。

## 川西町要請（14:10）

総務課長、議会事務局局長心得が応対。芝和也議員が参加。西川直明・総務課長「平和の取り組みは当然のこと。すすめていきます」。ペナントを頂きました。

## 三宅町要請（15:30）

副町長、議長、総務部部長、職員1名が応対。池田利夫議員が参加。辰巳光則・議長「高校生の時、広島の原爆資料館を見学し衝撃を受けた。リニューアルされた資料館をぜひ見てみたい。みなさんの熱い思いが伝わってきます。できる限り協力したい」。池田議員「町内でパネル展をぜひ実現しましょう」。ペナントを頂きました。

## 天理市要請と行進（16:30）

議会要請には、議会事務局次長と係長が応対。荻原文明前議員、村木敬議員が参加。青木一郎・議会事務局次長「決議案については全議員に配布し、議会運営委員会に回ります」。ペナントと募金を頂きました。

その後、17時から庁舎前で市長要請の集会。くらし文化部人権センター所長が司会進行。河戸憲次郎・平和委員会理事長兼原水協事務局長が実行委員会として要請文を読み上げ。市長代理の副市長が並河健・市長メッセージを朗読。「皆様の運動の意義は一層強まっており、私たちも不断の努力を傾注しなくてはならないと、決意を新たにします次第であります」。市長メッセージ、ペナント、募金を頂きました。

集会には市職員約20人と市民約20人が参加。集会後、市役所から天理駅まで行進。行進終了後、参加者全員で記念撮影して終わりました。

来週月曜日は、宇陀市、曾爾村、御杖村です。（通信・河戸）



